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Памятка определения типа 
склонения 
▪ Чтобы определить склонение имени 

существительного, нужно:
▪ Определить род 
▪ Выделить окончание существительного в 

именительном падеже единственного числа
▪ По роду и окончанию определить склонение
▪ Образец рассуждения:
▪ Тетрадь существительное -она, моя –

существительное женского рода с мягким знаком на 
конце ;в именительном падеже единственного 
числа нулевое окончание ;значит существительное 
тетрадь 3-го склонения 



Определи склонение

▪ Суббота, аллея, дорога, билет, 
деревня, автомобиль,товарищ, город,
уголь, яблоко, малина, лагерь,вещь, 
лагерь  ,честь, медаль,словарь.



Как определить склонение им. 
существительного, если оно стоит не в 
именительном падеже

▪ Чтобы определить склонение имени 
существительного, его нужно 
поставить в именительный падеж 
единственного числа:
▪ Рисовать карандашом-карандаш,ехали 

по ллице-улица
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